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但是也有不少网友担心，以前的片酬那么高，
如今一下子限制了高片酬，如果明星罢演了怎么
办？其实不必担心，以前靠颜值取胜的时代已经
过去了，现在的网友更加注重观影的内容和体验，
像前段时间爆火的《人民的名义》和今年爆火的
《隐秘的角落》都是靠着演技取胜，虽然没有强大
的一线明星的加持，但是还是受到了人们的关注
和一致好评，所以说现在已经是拼实力拼演技，只
要是好剧就会发光发热，反倒是那些没有演技的

“花瓶明星”要担心自己以后的发展了，要提高自
身的实力才能在这条路走得远，吃得开。

而在“黑天鹅”事件的影响下，许多电影院也还
没有开始营业，许多电影的上映计划也被搁浅了，
2020 年无疑是影视行业过得最艰难的一年。据
Wind的数据显示，2019年我国文化传媒行业的总
市值高达1.56万亿元，电影行业的年票房高达642.7
亿元，相比上年有了很大的提升。而随着“黑天鹅”
慢慢的趋于平静，娱乐产业又将繁华生产，朝着更
加健康的方向生长。 （腾讯新闻客户端）

“限薪令”再次加码
网友不怕明星罢演

随着我国经济的快速发展随着我国经济的快速发展，，人们的温饱问题已经得到了极大地改善人们的温饱问题已经得到了极大地改善。。而在此之而在此之
后后，，人们开始追求精神层面上的满足人们开始追求精神层面上的满足。。当一个国家越富裕当一个国家越富裕，，它的娱乐产业就越繁华它的娱乐产业就越繁华，，
而在我国经济发展的过程中而在我国经济发展的过程中，，我们的娱乐产业也广受人们的喜爱我们的娱乐产业也广受人们的喜爱。。娱乐产业范围覆娱乐产业范围覆
盖极其之广盖极其之广，，不仅包括游戏厅不仅包括游戏厅、、歌舞厅歌舞厅、、游艺场所游艺场所，，还有电影还有电影、、音乐音乐、、电视电视、、广播等大众广播等大众
媒体也包含其中媒体也包含其中。。

就拿我们最熟悉的电影就拿我们最熟悉的电影、、电视剧来说电视剧来说，，从以前的露天戏曲到现在的室内电影院从以前的露天戏曲到现在的室内电影院，，
我国的影视业得到了发展我国的影视业得到了发展。。在以前人们能够买一台电视机就已经很不错了在以前人们能够买一台电视机就已经很不错了，，20002000年年
以后随着互联网的兴起以后随着互联网的兴起，，带来了更多的娱乐渠道带来了更多的娱乐渠道，，引进了许多外国影视作品引进了许多外国影视作品，，当时市当时市
面上流传了许多的盗版碟片面上流传了许多的盗版碟片，，我国影视业得到了繁荣发展我国影视业得到了繁荣发展。。

偷税漏税引出“史上最严限薪令”
网络时代的发展带来了“流量”这一

概念，“流量小花”“流量明星”成为了各
大电视电影中的主要演员，受到了广大
民众的喜爱。随着我国影视业的发展，
有一些演员的片酬甚至达到了千万级
别。演员的高片酬一直饱受争议，有网
友认为他们出席一场活动，拍一部电影

就可以成为千万富翁，而那些对社会有
贡献的科研人员却拿着微薄的工资，这
种社会价值与丰富的报酬并不相符。

在2018年某知名女星偷税漏税高达
8.8亿元，更是给影视行业带来了不小的
冲击。同年有超过90%的影视公司的股
价呈现断崖式下跌。广电总局也及时作

出回应，出演节目的嘉宾所得的收入不
能超过总费用的40%，明确要求“演员片
酬合同复印件”要报备，这就对“限薪令”
的执行有了保障，实控性无疑增强。同
时还提高了播出门槛，对于艺人的背景
和电视剧的题材也制定了相应的标准，
被网友称为“史上最严禁令”。

演员阵容强大但电影没内容
今年 2 月，广电总局又发布了一则

通知，当中明确表示，每部电视剧的全部
演员所得的片酬不可以超过总成本的
40%，其中主要演员的片酬不可以超过
全部片酬的70%。这则通知的发布赢得
一片赞赏，这不仅是对明星的一种考验
也是中国影视业的一次重要改动。

一部电影的制作包括线上演员的片

酬，线下的费用，后期特效费用和宣传费
用等等，而一部电影电视剧的投资方投
入的资金是有限的，如果将大部分的资
金用在“流量明星”的片酬上，那么在道
具，后期特效上花的钱就减少了，这样呈
现出来的电影无疑就是在看明星，而不
是看内容。

由于影视业的繁荣发展，许多人想靠

着中国巨大的“人口红利”市场分一杯羹，
制造出许多不走心的，全靠流量明星加持
的“烂片”，遭到许多网友的吐槽。演员阵
容很强大但是没有内容，这是我国国产电
影电视剧最遭人诟病的地方。只有对演
员片酬的有效控制，才能让制片方有更加
充裕的资金投入在内容制作中，才能制作
出更多精心的好片。

明星“演技”最受观众瞩目

大暑，指炎热之极，是一年中最热的节气。暑天来袭，酷热难耐，全国各地体彩人纷纷行动，慰问高温下坚守岗位的环卫工人、交
通警察、快递小哥等一线劳动者，同时也给困难群众送去丝丝凉意，献上诚挚关怀。炎炎夏日中，体彩用暖心之举，使人们感受到一
抹沁心的清凉。

喝了饮料，感觉不热了，干活有劲了
“感谢洛阳体彩一直牵挂着俺们环卫工

人，天再热，喝完这瓶饮料也感觉不热了，干活
也有劲了。”在河南省洛阳市伊滨区诸葛镇的
10015体彩实体店内，环卫队队长王志标与7位
环卫工人一起免费领取饮料后，笑着说道。

日前，洛阳体彩在全市6区9县同时开展
中国体育彩票“捐助环卫 爱心公益”活动，洛阳
各区县环卫工人到任意一家体彩实体店通过
扫码登记，可免费领取1.45升植物蛋白饮料一
桶。捐赠数量为15000桶，价值约27万元。

“环卫工们都很质朴，能看出他们很开心，
但他们说不出高大上的话，就是一个劲儿地笑
着说‘谢谢，谢谢’。不过，他们的笑容特别有
感染力。”10015体彩实体店内代销者刘志立表
示，自己可以将洛阳体彩的关爱传递给环卫工
人，并且从事的体彩工作是一项公益事业，让
他感觉很自豪。

毛巾擦汗，脸上干爽了，夏天好过了
51岁的张萍在山东省淄博市张店区从事

环卫工作已有六年多的时间，每到夏天，顶着
烈日在街上工作，常常满头是汗。领到淄博市
体彩中心捐赠的毛巾、手套，张萍很开心：“夏
天干活流汗多，油腻腻的感觉很不舒服。谢谢
你们捐赠这么多毛巾，擦一擦，脸上就干爽了，
夏天就好过了。你们捐赠的手套可以保护我
们的双手不被划伤，不起茧子，都很实用。”

“关爱环卫工人”活动由淄博市体育局、淄博
市体彩中心于2016年起举办，如今已连续开展5
年，此次爱心捐赠活动，向张店区环卫工人们捐
赠了毛巾、手套等价值14000多元的劳保用品。

2011年以来，淄博各体彩实体店设置“环卫
工人爱心歇脚点”，张萍说：“遇到下雨的天气，
经常有体彩实体店的销售员叫我们进去躲雨，
还说体彩实体店就是环卫工人的歇脚点，让我
们不要客气，随时都可以来。体彩一直关心着
我们，真的很感谢。”

进店歇歇，腿脚不累了，心情舒畅了
7月10日，浙江舟山的天气格外闷热。定

海区69560体彩实体店内，多位环卫工人、快递
小哥、救援队员正在店内休息。环卫工人李树
昌一边喝着冰镇矿泉水一边说：“天气太闷了，
到体彩实体店歇一歇，吹吹空调，喝杯冰水，真
舒服。这一歇，身体不乏了，腿脚不累了，心情

也舒畅了。太感谢体彩了！”

69560体彩实体店代销者汪满金在售彩之
余，也不忘招呼大家：“桌上有茶叶，冰柜里还
有冰镇的水，大家随便取，不用客气。”汪满金
介绍，店里的矿泉水是舟山体彩为“夏季送清
凉 公益一瓶水”公益活动定制的，本次总计定
制30000瓶，已在面积和人流量大的体彩实体
店安排投放，供过往的环卫工人、创城志愿者、
外卖小哥等高温作业者饮用。

2019年，浙江体彩驿站公益项目启动，汪
满金的实体店成为第一批驿站。店内微波炉、
冰箱、饮水机、血压计、药箱、雨伞、针线包等设
备齐全，为附近社区居民、执勤警察、环卫工
人、外卖快递员等提供便民服务。环卫工人们
如果从家带午饭，可以放店里的冰箱中冷藏，
吃的时候再用微波炉加热。李树昌说：“体彩
驿站让我们感到就像自己的家一样。”

穿上新衣，身上凉快了，心里暖和了
内蒙古兴安盟突泉县创业村贫困户于春

荣穿上印有“中国体育彩票”标识的短袖衣服，
笑得合不拢嘴，“谢谢你们什么事情都想着我
们，穿上你们送来的夏季衣服，我身上凉快了，
心里暖和了！”

于春荣的爱人患有智力残疾，生活的重担
全压在了他的肩上，兴安盟体彩一直牵挂着
他，也牵挂着村里其他40余家贫困户。为帮助
他们清爽度过炎炎夏日，兴安盟体彩工作人员
送来了夏季新衣服。

换上新衣服，于春荣显得有些拘谨，他表示
很喜欢胸前的中国体育彩票标识：“看到这个标
识，就能想到体彩对我的关怀，心里就是暖的。”

暑热难耐，用心送上丝丝清凉。全国其他
省市体彩也在积极开展送清凉活动，新疆各地
体彩携防疫物资、防暑用品、清凉饮料慰问交
警、环卫工人、社区工作人员，吉林通化体彩为
城管支队捐赠100箱矿泉水，福建永安部分体
彩实体店在门口为过往的人们免费提供茶水
……当这些实用的防暑物品送到人们的手中，
来自体彩的关爱也随之进入大家的心坎，给炎
热的夏日带来怡人的清爽。（王红亮）

炎炎夏日送清凉体彩关爱入心间


